

Gobierno pide celeridad en conformación de comité que elegirá magistrados de paz

El Gobierno Nacional pidió celeridad en la conformación del “comité de escogencia”, que elegirá magistrados del tribunal de Paz.

El presidente de la República, Juan Manuel Santos, confirmó que va avanzando la selección de los magistrados que harán parte del Tribunal Especial para la Paz.

Asimismo, el mandatario señaló que el Gobierno adelantó contactos con los organismos nacionales e internacionales, encargados de nombrar a quienes elegirán a estos magistrados, para acelerar ese trámite.

“Ya se les ha solicitado a aquellos organismos que están encargados de escoger las personas que van a escoger a los magistrados que aceleremos eso para ir ganando tiempo e ir avanzando simultáneamente en los diferentes frentes”, indicó Santos.

En este sentido el ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, corroboró que entre los organismos con que se estableció comunicación, están las Naciones Unidas, la Corte Suprema de Justicia, el Tribunal Europeo de los Derechos Humanos y la Comisión Permanente del Sistema Universitario del Estado.

Esto, con el fin de “que designen a sus representantes encargados de la nominación y elección de los magistrados del tribunal de paz”, puntualizó el jefe de la cartera política.

<http://www.bluradio.com/nacion/gobierno-pide-celebridad-en-conformacion-de-comite-que-elegira-magistrados-de-paz-128232>